

LE MOT DU PRÉSIDENT

" La sécurité de l'information et du numérique est devenue au fil des ans une préoccupation de premier ordre des organisations. "



MYLÈNE JAROSSAY

Les entreprises ont besoin de cybersécurité pour protéger leurs activités, leurs données mais aussi pour s'inscrire dans les exigences de confiance vis-à-vis des solutions numériques, qu'ont désormais les utilisateurs internes et externes, clients et partenaires, au-delà d'une expérience utilisateur de qualité.

Puisque nos systèmes d'information sont multiples et protéiformes, aux contours flous, souvent disséminés dans le cloud et interconnectés sur de vastes écosystèmes, et parce que les projets se montent toujours plus vite, la cybersécurité doit s'insinuer partout. Elle doit être pensée d'emblée, elle doit accompagner les réflexions des métiers et se doit d'être aussi efficace en aval qu'en amont, pour contrer les menaces avérées, répondre aux incidents et garantir la résilience. Elle s'immisce dans les nouveaux modes de développement, elle est innovante, agile et réactive. La cybersécurité est en train de vivre une évolution majeure qui prend en compte d'un côté l'évolution croissante des menaces et de l'autre la transformation des architectures, des solutions numériques et des organisations qui les conçoivent.

Ceux qui conduisent la cybersécurité ont besoin de partager des pratiques, des méthodes, des expériences et des informations. La compréhension des risques et le renseignement sur les menaces sont essentiels. La diversité des métiers et des organisations des membres du CESIN est une opportunité pour des échanges et un travail en réseau fructueux. Cette coopération est l'ambition du CESIN, elle s'opère dans la confiance et la convivialité. Elle se veut pragmatique et efficace, au service des membres et de leur entreprise. Elle constitue un réel atout dans les stratégies de défense.